

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Communiqué

Marseille, le 10 12 2013

Kem One :

Ceux qui poussent les salariés au désespoir portent une lourde responsabilité

Les salariés de Kem One ont décidé d'occuper les différents sites de production. Leur colère est légitime. Klesh, TOTAL, ARKEMA, le gouvernement....tous semblent attendre le pourrissement qui conduirait à la fermeture.

Les salariés ont fait montre dans ce dossier d'un grand sens des responsabilités, leur syndicat CGT avait bâti un dossier de reprise sérieux et viable. Les partenaires sollicités et le ministère du prétendu redressement productif sont restés sourds.

En 4 ans, le nombre de demandeurs d'emploi en PACA a augmenté de 42%. La liste des suppressions d'emploi devient une litanie quotidienne.

CA SUFFIT !

Le gouvernement doit substituer les actes aux discours et obtenir la levée des conditions suspensives qui s'opposent encore à la reprise de l'entreprise.

Il faut maintenir les 1300 emplois de Kem One et la production de PVC dont nous avons besoin.

Je renouvelle en mon nom, et au nom des élus Front de Gauche du Conseil Régional de Provence -Alpes Côte -d'Azur, mon soutien aux travailleurs de Kem One en lutte.

Nathalie LEFEBVRE

Vice-présidente Front de Gauche de la Région P.A.C.A.

Déléguée aux Services publics et à la Démocratie de proximité